



bit.ly/46BwBmp

EL ECONOMISTA

MARTES

11 de julio
del 2023

18

Samantha Nolasco

katia.nolasco@eleconomista.mx

En entrevista con El Economista, Carlos Martínez González, director general de Banca de Gobierno e Infraestructura de Grupo Financiero Banorte explicó que la Guía Práctica para la Presupuestación basada en Resultados (PbR) con enfoque en la Agenda 2030 reúne una metodología basada en resultados que permite a los gobiernos estatales y municipales conocer las mejores prácticas en materia presupuestaria orientadas al cumplimiento de los Objetivos para el Desarrollo Sostenible de la ONU.

Banorte ha colaborado con tres gobiernos estatales

Presupuestación municipal enfocada a la agenda 2030

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en México y Banorte estarán dando una jornada de entrenamiento virtual dirigida a personas funcionarias públicas de los estados y municipios de México.

“Hicimos el análisis de metodología y acompañamiento en tres estados (Jalisco, Michoacán y Baja

California) esto les ayuda en temas de transparencia y todo lo relacionado. Este año estaremos disponibles para hacer el diagnóstico para ocho entidades más para este mes de julio”, comentó Carlos Martínez González.

“La mejora que hay en las finanzas nos dio oportunidad de hacer este programa para saber

cómo se aplican las finanzas públicas, nos ayuda a que haya una presupuestación muy específica en estos 17 objetivos de la agenda 2030. Lo importante es que cuando detectas algo que quieres corregir y le asignas presupuesto ese presupuesto tiene una contabilidad de seguimiento muy importante, un año después ese programa de problemática de agua resultó con un reporte que da seguimiento específico, esa es la capacidad del programa para que todos tengan un reporte mucho más claro de esta presupuestación basada en la agenda de sostenibilidad”, abundó.